

# *San Vicente y las Granadinas: Ralph Gonsalves defiende programa médico cubano en su país*

---



**Gonsalves afirma que prefiere perder su visa a que mueran 60 personas pobres y trabajadoras por falta de atención médica. Foto: Archivo/Prensa Latina**

La Habana, 7 mar (RHC) El primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, defendió en Kingstown, la capital, el programa de la brigada cubana de salud ante amenazas del Gobierno de Estados Unidos, destacó este viernes iWitness New.

La semana pasada, el secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, dijo que Washington estaba anunciando la expansión de una política existente de restricción a funcionarios de gobiernos

extranjeros cuyos países emplean a médicos y enfermeras cubanos.

“Tal vez algunas personas en Florida que están presionando no entiendan bien lo que está sucediendo, y cuando reciban la información, verán que están equivocados”, subrayó Gonsalves.

Explicó que los ministros de Asuntos Exteriores de Caricom se reunieron para tratar el tema “y decidieron recopilar toda la información relevante, y van a tratar el tema en el nivel regional, y esperan tener una reunión en algún momento en un futuro no muy lejano a un nivel apropiado con el gobierno estadounidense”.

Si bien San Vicente y las Granadinas no tiene una cantidad significativa de personal médico cubano en comparación con Jamaica y Guyana, su país paga a los profesionales cubanos la misma tarifa que a sus propios profesionales.

“Se dice que los profesionales cubanos que están aquí bajo el acuerdo con el gobierno cubano, tuvieron que pagar, no sé si es el 10 por ciento o el 15 por ciento, lo que sea, de su salario al gobierno cubano.

“Pero eso no significa que sean explotados. Tienen una educación gratuita. Y si van al extranjero, ganando dinero con esa educación, no es descabellado que pongan algo en la caja para que más personas se eduquen”, señaló.

Al defender la presencia del personal cubano de salud en la nación caribeña, Gonsalves hizo referencia a la Unidad de Hemodiálisis en el Complejo Médico y Diagnóstico Moderno, que está supervisada por profesionales de Cuba.

“Hay 60 personas allí en hemodiálisis, 60 san vicentinos comunes. Están recibiendo hemodiálisis gratis, pero el punto al que voy a llegar es que si los cubanos no están allí, tal vez no podamos administrar el servicio. ¿Debo permitir que 60 personas mueran?”, remarcó.

“Preferiría perder mi visa a que mueran 60 personas pobres y trabajadoras”, remarcó el primer ministro.

Hoy, la Asociación de Amistad con Cuba en San Vicente y las Granadinas denunció la intención del secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, de “demonizar la asistencia del personal médico cubano a las naciones subdesarrolladas” y la calificó de una “práctica de Guerra Fría”.

“Cuba, la más grande y más desarrollada de la cadena antillana, es una nación hermana del Caribe que ha demostrado durante mucho tiempo su voluntad de compartir su capital de recursos humanos no sólo con el resto de la región, sino con América Latina, Oriente Medio, África y Asia”, destacó. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378247-san-vicente-y-las-granadinas-ralph-gonsalves-defiende-programa-medico-cubano-en-su-pais>



# **Radio Habana Cuba**